

Es el tramo que comunica la localidad con Aguilar de la Frontera

El Pleno se une para pedir a la Junta la mejora de la carretera A-304

El PSOE tumba la moción popular sobre el Plan Municipal de Emergencias. Reivindica un estudio presupuestario debido a la gran siniestralidad de la vía



PABLO MANSILLA provincia@cordoba.elperiodico.com
PUENTE GENIL 25/07/2017

El Ayuntamiento de Puente Genil aprobó ayer en sesión plenaria y de forma unánime una moción relativa a la mejora de las condiciones de seguridad vial de la carretera A-304 entre Puente Genil y Aguilar de la Frontera, en la que exige a la Junta de Andalucía que inicie las actuaciones de planificación y estudio presupuestario necesarias para dicha mejora, debido a la gran siniestralidad que soporta y que recientemente se cobró la vida de dos personas en un

accidente de tráfico.

El documento leído en el pleno recoge que la Jefatura Provincial de Tráfico dio a conocer hace unos meses los tramos de carretera más peligrosos de la provincia de Córdoba y que entre ellos se encuentra el tramo de la A-304 que conecta Puente Genil con Aguilar de la Frontera. A su vez, la vía se incluye en el listado de los trescientos tramos más peligrosos de la red de carreteras convencionales del ámbito de competencias de la DGT. En el caso de la carretera Puente Genil-Aguilar, recoge el texto, «han sido numerosos los accidentes registrados en los últimos años, en algunos casos con consecuencias mortales, debido a la combinación de factores como el gran tráfico que soporta a diario o el exceso de velocidad y desgraciadamente en los últimos días hemos tenido que lamentar nuevas pérdidas de vidas».

Por lo tanto, los grupos políticos con representación en el pleno del Ayuntamiento de Puente Genil consideran necesario exigir a la Junta la inversión necesaria para la incorporación de las medidas compensatorias y correctoras precisas que mejoren las condiciones de esta vía que representen un riesgo para la circulación como el perfeccionamiento de la seguridad en los accesos y cruces o una reforma del trazado de algunos tramos, todo ello destinado a la conversión de esta carretera en una «vía rápida».

Aparte de la aprobación de dicha moción, se presentó otra relativa al Plan de Emergencias Municipal de Puente Genil que fue rechazada con los votos del grupo socialista. El concejal de Protección Civil en el consistorio, Francisco Morales, explicó que el equipo de Gobierno ya está trabajando en la elaboración de un nuevo plan. La última homologación del Plan de Emergencias Municipal de Puente Genil, según consta en la Consejería de Justicia e Interior, es de abril del año 1999.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

El Salerm Puente Genil sigue con sus fichajes

Francisco Gaitán 24/07/2017

A un mes escaso de que comienzo una Tercera División muy cordobesa, dos de los tres conjuntos siguen incorporando jugadores al mismo tiempo que prosiguen con su puesta a punto. Es el caso del Salerm Puente Genil y el Atlético Espeleño. El conjunto rojinegro ha incorporado en sus filas a dos jugadores procedentes del Écija Balompié. Se tratan de Alejo Núñez y Arti. Son dos jugadores con experiencia en la categoría ya que jugaron un papel clave en el ascenso del conjunto astigitano a Segunda División B. Mañana tendrá lugar la presentación de ambos en la sede del club.

 el Día digital

www.eldiadicordoba.es

La mejora del parvulario del Pemán acabará en septiembre

Las actuaciones incluyen la renovación del firme de los pasillos, pintura y tareas de mantenimiento del centro de Infantil



José Manuel Cabezas 25 Julio, 2017 - 02:31h

Con el objetivo de mejorar la accesibilidad, el Ayuntamiento de Puente Genil inició a principios de julio los trabajos de acondicionamiento de las instalaciones de Educación Infantil -para niños de hasta tres años- del colegio José María Pemán, ubicado junto al parque de Los Pinos. Se trata de unas obras que están cambiando la fisonomía del interior del centro, y que consisten en la sustitución de buena parte de los escalones existentes por

rampas y en la mejora del firme en los pasillos, actuaciones circunscritas al ámbito de la movilidad y que responden a las demandas planteadas por el profesorado y por miembros de la Asociación de Padres y Madres de Alumnos del centro.

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales (PSOE), el edil de Deportes y Educación, José Antonio Gómez (PSOE), y técnicos municipales visitaron ayer las obras. Morales explicó que la actuación busca "la mejor solución posible a este colegio", entendiendo "que hay partes que no pueden subsanarse porque afectaría a la propia estructura del edificio". Recordó que los trabajos incluirán los de mantenimiento y pintura, unas actuaciones que se acometerán con fondos municipales y que están previstas que finalicen a principios de septiembre. El regidor explicó que en la obra está trabajando personal contratado con cargo al Plan de Atención a las Familias y que la mayor parte del presupuesto (18.000 euros) se destinará a la colocación de vinilo en los pasillos para mejorar así su firme.

El Pleno solicita a la Junta que la A-304 que conecta Puente Genil con Aguilar sea más segura

Virginia Requena 24/07/2017

Recientemente se produjo doble fallecimiento por accidente, es uno de los 300 puntos negros de España

El Pleno del Ayuntamiento de Puente Genil, celebrado esta noche en el ayuntamiento, exige a la Junta de Andalucía, “debido a la gran siniestralidad que soportamos, que inicie las actuaciones de planificación y estudio presupuestario necesarias para la mejora de las condiciones de Seguridad Vial en la carretera A-304 entre nuestra localidad y Aguilar de la Frontera”. Una moción conjunta que presentaron todos los grupos con representación municipal (PSOE, PP e IU).

Para ello recogieron la información de la Jefatura Provincial de Tráfico que dio a conocer recientemente los tramos de carreteras más peligrosos en la provincia de Córdoba, entre los que se encuentra la A-304 que une Puente Genil con Aguilar de la Frontera.

Esta vía se incluye en el listado de los 300 tramos más peligrosos de la red de carreteras convencionales del ámbito de competencias de la DGT, donde se han medido parámetros combinados de excesos de velocidad (que en algunos casos superan los 30 km/h), accidentalidad y mortalidad en el quinquenio 2010-2014. En el mismo informe también se mencionan a otras trece carreteras de la provincia, entre ellas la A-318 de Estepa (A-92) a N-432 por Lucena y Doña Mencía.

En el caso de la carretera Puente Genil-Aguilar han sido numerosos los accidentes registrados en los últimos años, en algunos casos con consecuencias mortales, debido a la combinación de factores como el gran tráfico que soporta a diario o el exceso de velocidad y desgraciadamente en los últimos días hemos tenido que lamentar nuevas pérdidas de vidas.

Consideran” los grupos proponentes que no debemos consentir más que nuestra localidad siga teniendo este tipo de vías, con esta calificación de “peligrosa”, como medio de conexión.

Y es por lo que consideran “necesario exigir a la Junta de Andalucía la inversión necesaria para la incorporación de las medidas compensatorias y correctoras precisas que mejoren las condiciones de esta vía que representen un riesgo para la circulación como el perfeccionamiento de la seguridad en los accesos y cruces o una reforma del trazado de algunos tramos, todo ello destinado a la conversión de esta carretera en una “Vía Rápida”.

Niegan que no esté homologado el Plan de Emergencias e informan de la redacción de uno nuevo centrado en los principales riesgos

Virginia Requena 25/07/2017

En la sesión plenaria de anoche en el ayuntamiento de Puente Genil no salió adelante la propuesta del PP para que se promovieran los medios necesarios a fin de “homologar el Plan de Emergencias Municipal de Puente Genil y que este requerimiento de la legislación se encuentre en los sucesivos siempre al corriente”. Un plan homologado en 1999 y que no se ha actualizado, según el PP, indicó su portavoz Antonio Pineda “hay que hacer una revisión para que recoja muchos cambios como el hospital, la piscina o el residencial San Luis”. La propuesta no salió adelante por los votos negativos del PSOE, mientras que el PP e IU votaron favorablemente.

El concejal de Tráfico, Francisco Morales, quien defendió la moción, argumentó el voto desfavorable socialista por un lado porque “no hay que homologarlo sino redactar un nuevo Plan que se está haciendo” desde Protección Civil. Y para “tranquilidad de los ciudadanos”-explicó que “se cumple con la legislación” e informó que “el catálogo de nuevos recursos está registrados”. Fundamentalmente el nuevo Plan está trabajando en el “catálogo de riesgos que es lo más importante”, tales como los riesgos forestales, industriales, las sequías, inundaciones actuaciones ante riesgos por grandes concentraciones, seísmos o por explosión”. Una información que en cuenta esté redactada “se subirá a la plataforma de Gobierno Abierto”. En la sesión, Morales, mostró parte del documento que se está redactando.

El Ayuntamiento invierte más de 18.000 euros en las obras del parvulario José María Pemán para mitigar su falta de accesibilidad

Rocío Díaz 24/07/2017

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, acompañado por el concejal de Educación del Ayuntamiento, José Antonio Gómez, visitaban esta mañana las obras de mantenimiento que se están ejecutando en el parvulario del colegio José María Pemán, ubicado en el parque de Los Pinos, con el fin de ofrecer así una solución a uno de los problemas más demandados tanto por el AMPA del colegio como del profesorado, es decir, mitigar la falta de accesibilidad del centro escolar, debido al exceso de escalones con los que hasta ahora contaba este parvulario. “Se están sustituyendo escalones por rampas, salvo en aquellas zonas donde desde el punto de vista estructural es imposible”, ha explicado el regidor local, quien ha manifestado que “la actuación viene acompañada por una mejora del firme en los pasillos de acceso al centro”. Con un presupuesto de algo más de 18.000 euros, las obras, que comenzaron a principios de julio, estarán finalizadas para principios de septiembre.

CORDOPOLIS®

www.cordobopolis.es

Cejudo, otro cordobés a Australia

El exjugador del Betis, natural de Puente Genil, se ha enrolado para la próxima temporada en el Western Sidney Wanderers



PACO MERINO - 24/07/2017 12:10 0

Australia ejerce en los últimos tiempos un efecto seductor para jugadores cordobeses. Con el cartel de estrella acaba de aterrizar en las Antípodas el exbético Álvaro Cejudo, que después de terminar su contrato el pasado 30 de junio emprenderá una aventura de lo más exótico en el Western Sidney Wanderers. Allí se encontrará con el excordobesista Oriol Riera, que fue compañero suyo en Osasuna. El club australiano ha oficializado su llegada, recibiendo al cordobés como un fichaje estelar para un campeonato por

el que también pasaron en los últimos años jugadores como el benamejicense Alberto Aguilar -que militó precisamente en este club de Sidney- o Javi Hervás, que despachó un curso con el Brisbane Roar.

Álvaro Cejudo (Puente Genil, 1984) aborda su primera experiencia en el extranjero, pues hasta el momento solamente había militado en clubes de España. Después de formarse en la cantera del Puente Genil, brilló con la selección andaluza de cadetes y fue reclutado por el Real Betis, donde terminó de forjarse hasta llegar a la edad sénior. Tras no afianzarse en la primera plantilla, pasó por Ceuta, Las Palmas y Osasuna antes de regresar a Heliópolis, donde ha jugado las tres últimas campañas.

Cejudo, un futbolista polivalente, disputó un total de 80 partidos, en los que firmó cuatro goles y cinco asistencias. En la pasada temporada, en la que intervino en 17 partidos en Primera, fue uno de los capitanes del conjunto verdiblanco.

minuto90
Todo el deporte de Córdoba al instante

www.minuto90.com

Los astigitanos Alejo y Arti fichan por el Salerm Puente Genil

Ambos jugadores serán presentados este martes

24 de julio de 2017 | 3ª División | Pablo Mansilla

El Salerm Cosmetics Puente Genil ha anunciado este lunes que ha llegado a un acuerdo con Alejo Núñez y Arti para que se sumen a la disciplina rojinegra la próxima temporada. Los dos jugadores proceden del Écija Balompié, que este curso jugará en el grupo IV de Segunda División B. Según informan desde el club a través de su cuenta de Twitter, los dos serán presentados este martes ante los medios de comunicación como cuarto y quinto fichaje de la entidad para la próxima campaña.

Alejo Núñez llega al conjunto de Juan Arsenal para reforzar el centro de la defensa. A sus 37 años, el de Écija tiene una amplia experiencia en Segunda División B y Tercera División con la camiseta del Écija Balompié, aunque también ha vestido la del Marinaleda tanto en Primera Andaluza como en el grupo X de la Tercera División. Además, en los últimos años ha sido el capitán del equipo astigitano y todo un emblema en la historia del Écija Balompié. Su experiencia, su capacidad en el juego aéreo, y su contundencia atrás suponen muchos puntos a favor del Salerm Cosmetics Puente Genil.

Por otro lado, la portería también ha sido una de las posiciones que se ha querido apuntalar. Y el elegido ha sido Arti. El guardameta ocupará la sexta ficha sub 23 de la primera plantilla tras dejar recientemente el Écija Balompié. A sus 22 años, el ecijano cambia de club para buscar más minutos, dado que en el equipo de Juan Carlos Gómez lo iba a tener difícil con la presencia de Fermín y Molero, que recientemente dejó el Atlético Espeleño para fichar por el conjunto astigitano. Arti tiene experiencia en Tercera División pese a su juventud, dado que ha jugado dos temporadas en el Club Deportivo Alcalá.

minuto90
Todo el deporte de Córdoba al instante

www.minuto90.com

El pontanés Álvaro Cejudo ficha por el Western Sydney Wanderers

El atacante de Puente Genil ficha por el equipo de la Hyundai A-League, la máxima categoría profesional de Australia



24 de julio de 2017 | Más fútbol | Pablo Mansilla

Álvaro Cejudo hará las maletas para jugar la próxima temporada en tierras oceánicas. El Western Sydney Wanderers ha anunciado este lunes el fichaje del atacante de Puente Genil, que desde hace días dejó de pertenecer al Real Betis Balompié. Cejudo se enrola de esta forma con un club con apenas cinco años de historia que compite en la Hyundai A-League, la máxima categoría profesional del país australiano y que se encuentra ubicado en el oeste de la ciudad de Sidney.

En el anuncio del fichaje, que lo ha realizado el club a través de su página web, se destacan sus 155 partidos en La Liga Santander con el Real Betis y el Osasuna, marcando doce tantos y realizando más de veinte asistencias. Números que su nuevo club ha subrayado como que el delantero Oriol Riera, ex de equipos como el Córdoba, el Alcorcón, el Osasuna, el Wigan Athletic, o el Deportivo de la Coruña, será compañero de vestuario del pontanés.

Álvaro Cejudo se marcha por la derecha a Australia

El pontanés ex del Betis vivirá su primera experiencia en el extranjero en el mismo club donde estuvo Alberto Aguilar hace un año, el Western Sydney Wanderers



David Jurado 24/07/17 13:21

El centrocampista pontanés Álvaro Cejudo, que las últimas tres temporadas militó en el Real Betis, ha fichado por Western Sydney Wanderers de la Superliga de Australia, donde vivirá su primera experiencia en el extranjero a sus 33 años.

El propio Cejudo anunció su nuevo club en su cuenta personal de Twitter, donde indicó con un expresivo "rumbo a Sidney!!!!" su nuevo destino, donde le esperan

"nuevas experiencias, nuevos retos y nuevas ilusiones".

De esta forma, el extremo seguirá los pasos del también cordobés Alberto Aguilar, que tras jugar en Primera con el Getafe, esta la temporada 2015-16 en el equipo de Sidney, con el que fue subcampeón de liga.

El centrocampista natural de Puente Genil llegará a Australia tras participar en seis temporadas en la Primera División española en la que jugó más de 150 partidos con Osasuna y Betis, tras formarse en la cantera bética y pasar por Ceuta y Las Palmas.

Su compañero la pasada campaña en el Betis, Joaquín, le deseó "muchacha suerte en tu nueva etapa" y editó que "te echaremos de menos, amigo" a través de Twitter. El excordobesista Oriol Riera le dio la bienvenida, ya que coincidirán en el mismo equipo.